



LOS VECINOS EMPLEADOS A TRAVÉS DEL PLAN INCLUYE CONTRIBUYEN A MEJORAR Y ADECENTAR EDIFICIOS Y ZONAS PÚBLICAS DE LA CIUDAD

Los responsables municipales de SODESA y de Servicios Municipales valoran muy positivamente el desarrollo de esta iniciativa municipal que se traduce en una ayuda social para más de cincuenta familias sin recursos de la ciudad

La consejera delegada de la Sociedad Municipal de Desarrollo Económico (SODESA), María del Carmen Laynez, junto con el delegado de Servicios Municipales, Francisco Martín Bejarano, se han desplazado hasta distintos puntos de la ciudad, como el pabellón municipal de la feria, el polideportivo municipal o el colegio Luis Ponce de León, donde están trabajando las personas empleadas en el Plan Incluye, un novedoso proyecto de ayuda social que impulsa y desarrolla el Ayuntamiento roteño.

En este momento, en el que el Plan Incluye llega a su ecuador, la delegada municipal hizo un balance muy positivo de este proyecto, que “da la posibilidad a familias que no tienen ingresos de emplearse cobrando el 75% del SMI, a cambio de realizar un trabajo que repercute directamente en la ciudad y en los ciudadanos”.

Según indicó la consejera delegada de SODESA, el Plan Incluye se está desarrollando con total normalidad, y está haciendo posible que se actúe con trabajos de diversa índole en diferentes puntos de la ciudad.

Así, tal y como indicó María del Carmen Laynez fundamentalmente se están realizando numerosos trabajos de pintura de edificios públicos de la localidad, en los que hace años que no se retocaba el pintado, como el pabellón municipal del recinto ferial.

Además, en el caso de los colegios, además del mantenimiento que todos los años se hace durante el verano, se está aprovechando para mejorar algunos aspectos como el pintado de las fachadas o los patios, que pudieron quedar pendientes.

De hecho, en el colegio Azorín ya se han concluido las labores de pintado de la fachada y la zona del patio, y en estos días se está actuando o se va a actuar en los colegios Pedro Antonio de Alarcón y Luis Ponce de León.

La consejera delegada de SODESA explicó que los vecinos empleados en el Plan Incluye están llevando a cabo trabajos coordinados en base a la demanda presentada por las distintas Delegaciones municipales, y que resulta complicado incluir en el trabajo diario que se acomete desde Servicios Municipales.

Así, doce del medio centenar de personas que forman parte de este proyecto, están realizando labores de limpieza en calles y plazas de la localidad; ocho se dedican al mantenimiento de zonas públicas del complejo de Costa Ballena; y otras tantas están destinadas a labores en las zonas de playas y pinares, entre otros espacios públicos de la ciudad.

Por su parte, el delegado municipal de Servicios Municipales, Francisco Martín Bejarano, se mostró muy satisfecho por el desarrollo de este programa al que se refirió como “todo un éxito”, destacando que además de traducirse en una obra social muy importante también contribuye al adecentamiento de distintas y numerosas instalaciones y zonas de nuestro pueblo.

Para el responsable municipal, los trabajos que están acometiéndose a través de esta iniciativa pionera, suponen un importante apoyo para la Delegación de Servicios Municipales, ya que esta área municipal soporta una actividad muy intensa para poder hacer frente a los proyectos y actuaciones que se ejecutan bajo su competencia, así como a los trabajos de mantenimiento y adecentamiento que requiere la ciudad.

Rota, 19 de marzo de 2009

<p>GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es</p>
